

真夏の祭典

サマーフェスティバルin一ツ瀬2012



8月18日(土)、一ツ瀬川河畔において、第22回目となる花火大会「サマーフェスティバルin一ツ瀬2012」が盛大に開催されました。5000発の大輪の花が華麗に夜空を彩り、訪れた観客の皆さんの目を楽しませていました。

当日は、交通規制等で町民の皆さまには、ご理解とご協力を、また多くのボランティアの方々や運営において尽力をいただき、イベントを成功に導くことができました。深く感謝を申し上げます。

ようこそ！ありがとう！ALT(英語指導助手)

ようこそ！
アレックス・ウエッセル先生

授業を英語でできるようにするのが目標です！



アメリカのオハイオ州シンシナティから来ました。新富町に来る前は、延岡市の方でALTをしていました。

新富町は自然がきれいで人が優しい町ですね。皆さんよくあいさつもしてくれ

ます。

私の特技の一つはスポーツです。延岡では、日本に来て初めてプレイしたバトミントン子どもたちと一緒にやっていました。こちらでも機会があればやってみたいです。

授業では、子どもたちが勇気と自信を持って英語を話すことができるように、いろんなことにチャレンジしたいと考えています。アメリカの文化も伝えていきたいですね。

ありがとうございました！
マニワ・アケミ先生

新富町はセカンドホーム(第二のふるさと)です！



新富町では3年間お世話になりました。

この町の皆さんは、道で会えば、気さくに声をかけてくださるなど、優しく心温かい人たちばかりでした。

食べ物もおいしかったですね。チキン南蛮や新富そばとか。

一番の思い出は町民ミュージカルに出させていただいたことです。

生徒の皆さんにはいつも元気をもらいました。すばらしいところがたくさんある新富という町にぜひ誇りをもっていたきたいですね。

私もアメリカに帰って、将来の夢に向かって頑張ります。